



Ransbach-Baumbach im August 2023

Zeit, die Segel neu zu setzen.

Liebe Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner,

ein halbes Jahrhundert Keramikerfahrung – von der Spaltplatte zur GIGA-Line® Fliese.

Schon als Kind mit Handreichungen im Familienbetrieb geholfen und so die Liebe zur Fliese entdeckt. Später dann im Fliesenvertrieb tätig für verschiedene Firmen in Handel und Industrie. Worüber wir uns aber am meisten freuen – die letzten 10 Jahre sehr erfolgreich für uns als Gebietsverkaufsleiter in Baden-Württemberg.

Nach abwechslungsreichen und bisweilen auch stürmischen Zeiten hat unser lieber Siegbert Wagner die Entscheidung getroffen, seine XXL-Fliesenlaufbahn zu beenden und „in den sicheren Hafen“ des Ruhestands zu wechseln. So sehr wir ihm die Vorzüge des Rentnerdaseins gönnen, so groß ist unser Bedauern darüber, dass wir auf die wertvollen Dienste eines zuverlässigen, engagierten und erfolgreichen Mitarbeiters, Kollegen und Freundes verzichten müssen.

Die Geschäftsleitung und alle Kolleginnen und Kollegen danken Siegbert Wagner für seine vorbildliche Mitarbeit und wünschen ihm für sein weiteres Leben vor allem Gesundheit und viele Ideen, seine Zeit erbauend und zu seiner Zufriedenheit zu nutzen.

Herr Wagner wird uns als Freund der Fliese und als Freund unseres Unternehmens verbunden bleiben und immer willkommen sein.

Für das gesamte Interbau-Blink Team

Michael Dickopf

Olaf Mayer

Michael Bender

interbau  **blink**
ARCHITEKTURKERAMIK MADE IN GERMANY